

6231 Schlierbach, 31. August 2023

Medienmitteilung

Bildungskommission Schlierbach

Demission von Irene Thürig-Jost

Irene Thürig-Jost hat aufgrund ihres Wegzugs aus der Gemeinde per Ende September 2023 den Austritt aus der Bildungskommission Schlierbach gegeben. Sie hat ihr Amt auf das Schuljahr 2021/22 am 01. August 2021 angetreten. Der Gemeinderat bedankt sich für ihre Dienst zum Wohle der Gemeinde und der Schule Schlierbach.

Gemäss Art. 5 des Reglements über die Volksschule Schlierbach wählt der Gemeinderat die Mitglieder der Bildungskommission nach den Vorgaben der Gemeindeordnung. Er hat für eine ausgewogene Vertretung der Anspruchsgruppen zu sorgen.

Die Parteien sowie weitere interessierte Personen werden gebeten, Wahlvorschläge für die restliche Amtsdauer zu Händen des Gemeinderates bis Ende September 2023 einzureichen. Bei Fragen steht Ihnen die zuständige Gemeinderätin Marina Graber, marina.graber@schlierbach.ch; 078 891 76 82, gerne zur Verfügung.

Gemeinderat Schlierbach